

Übernachtung im Dojang

Am 19.12.2015, einem Samstagnachmittag, traf sich die Jugendgruppe unseres Vereines für ein gemeinsames Nachmittagsprogramm und anschließendes Übernachten im Verein. Das Nachmittagsprogramm bestand aus einem Besuch des Naturkundemuseums, da wir hofften allen damit einen schönen Nachmittag zu bereiten. Und so war es dann letztendlich auch. Unter der Beaufsichtigung einiger freiwilliger älterer Vereinsmitglieder, wurde es ein lehrreicher und lustiger Nachmittag. Die Kinder hatten viel zu schauen aber durften auch selber Dinge ausprobieren.

Nachdem wir einige Zeit dort verbracht hatten, kehrten wir zum Verein zurück, und während die Kinder im Dojang Ball spielten, bestellten wir etwas zu essen. Nachdem alle gegessen hatten, spielten alle noch ein, zwei Stunden Ball, während diejenigen, die nicht übernachteten oder abgeholt wurden so langsam gingen. Dann bereiteten alle schon mal ihren Schlafplatz vor, und wir machten ein bisschen Punsch, weil es ja nicht mehr allzu lange hin war bis Weihnachten. Nun wurde abgestimmt über den Film, den wir noch zum Ausklang des Abends schauen wollten, und diesen schauten wir noch, bevor wir ins Bett gegangen sind. Am nächsten Morgen frühstückten wir alle zusammen noch im Verein, spielten noch und räumten dann noch gemeinsam auf, bevor alle sich verabschiedeten und gingen.

